



2023_10 PM8_ZV_CTRW

Auf dem richtigen Weg: Neue Beschilderung entlang der Strecke sorgt für bessere Orientierung

Dem einen oder anderen ist es vielleicht schon aufgefallen: Der Chemnitztalradweg ist mit einer neuen Beschilderung ausgestattet. Der Zweckverband „Chemnitztalradweg“ meisterte dabei eine wichtige Etappe, um die Strecke sowohl für Einheimische als auch für Touristen sicher und attraktiv zu gestalten.

Das finalisierte Beschilderungskonzept umfasst mehrere Schildertypen, um verschiedenen Ansprüchen gerecht zu werden. So soll die Beschilderung beispielsweise dabei helfen, sich am Radweg und in der anliegenden Region gut orientieren zu können. Dafür bieten die neu errichteten Hinweisschilder klare Wegweiser zu den besten Parkmöglichkeiten entlang des Weges. Neben einer Ausschilderung vor Ort wurden acht Schilder in Straßennähe aufgestellt, wo sie bereits von Weitem leicht zu sehen sind. Dadurch können Besucher ihre Fahrzeuge sicher abstellen und sich ganz auf ihre geplante Tour konzentrieren. Außerdem wurden an strategischen Punkten Verkehrsschilder angebracht, die für ein geordnetes Radfahrerlebnis sorgen sollen.



Foto: Alles im Blick mit den neuen Infotafeln.

Ein besonderes Highlight sind die Informationstafeln, von denen sich neun Exemplare entlang der Strecke finden lassen. Jeder Streckenabschnitt des Chemnitztalradwegs verfügt dabei über eine individuelle Tafel, die Einblicke in die lokale Geschichte, Flora und Fauna sowie kulturelle Aspekte bietet. Durch die Infotafeln wird nicht nur die Orientierung verbessert, sondern gleichzeitig auch Wissenswertes über die Region vermittelt. Die individuelle Gestaltung ermöglicht es, den Ausflug zum Chemnitztalradweg noch besser zu planen und die Schönheit der nahen Umgebung zu genießen. Um noch mehr Details zu erhalten, können die Besucher einfach die QR-Codes auf den Informationstafeln scannen. Diese führen auf die Website des Zweckverbandes, welche weitere wertvolle Ausflugstipps bereithält und den Besuch des Chemnitztalradwegs auch zu einer informativeren Erfahrung macht.



Der Zweckverband freut sich über die Fertigstellung der Beschilderung und den damit geschaffenen Mehrwert für die Region. Derzeit wird die Aufstellung einer weiteren Informationstafel in der erst in diesem Jahr beigetretenen Gemeinde Wechselburg geplant.

Taura, den 06. Oktober 2023



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014-2020

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete



STAATSMINISTERIUM
FÜR ENERGIE, KLIMASCHUTZ,
UMWELT UND LANDWIRTSCHAFT



Freistaat
SACHSEN